

PlantaDoce.

Empresa

Corify Care cierra una ronda de 2,3 millones de euros liderada por Clave Capital

La compañía española, que desarrolla un sistema de mapeo cardiaco no invasivo, también ha contado con el respaldo financiero de la Corporación Mondragón, Bexen Cardio y el Cdti.

A. Escobar
8 jul 2021 - 05:00



Corify Care seduce al capital. La compañía española, que desarrolla un sistema de mapeo cardiaco no invasivo, ha cerrado una ronda de financiación de 2,3 millones de euros. **La operación ha sido liderada por Clave Capital.**

La ronda también ha contado con la participación de la Corporación Mondragón, Bexen Cardio y el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), a través de su programa Innvierte, los cuales coinvierten 1,2 millones de euros junto con 465 inversores particulares que aportan hasta 1,1 millones de euros a través de las rondas de *crowdfunding* organizadas junto a Capital Cell.

Esta inversión se canaliza a través del fondo Mondragón, controlado por la

PlantaDoce.

Corporación Mondragón. La corporación constituye un grupo de cooperativas y empresas, como es el caso de Bexen Cardio, empresa médica en el sector de la cardiología y parte de la cooperativa de Grupo Mondragón que también ha invertido en Corify Care.

Corify Care ha conseguido levantar 1,1 millones de euros a través de Capital Cell

Esta inversión complementa la captada a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell a través de la cual Corify Care ha sido capaz de levantar en dos campañas 1,1 millones de euros con la participación de más de 400 inversores, entre los que se encuentran profesionales del campo de la cardiología, diversos *family offices* y otros inversores con experiencia en el sector salud.

Fundada en 2019, Corify Care ha creado Acorys, su primer dispositivo, el cual se está preparando para transformar el proceso de tratamiento de las arritmias cardíacas. Acorys está basado en tecnología desarrollada en colaboración entre **el Hospital General Universitario Gregorio Marañón y el Instituto Itaca** de la Universidad Politécnica de Valencia. Este primer dispositivo de Corify Care va a permitir personalizar el tratamiento de las arritmias cardíacas.

Hasta la fecha, la compañía ha llevado el producto a la versión definitiva en el diseño y ha validado la tecnología con más 300 pacientes. En 2020, Acorys recibió el premio del Instituto Europeo de Innovación y Tecnología a la mejor innovación dotado con 50.000 euros.

Además, **Corify Care ha iniciado la actividad precomercial** de este dispositivo a través de acuerdos y proyectos en el marco de la investigación con centros médicos a escala nacional como el Hospital Clínic de Barcelona. La ronda va a permitir finalizar la validación clínica de Acorys, así como obtener la aprobación regulatoria en Europa y Estados Unidos en 2023 e iniciar su salida al mercado nacional e internacional.

PlantaDoce.

La compañía confía en obtener la aprobación regulatoria en Europa y Estados Unidos en 2023

Andreu Climent, consejero delegado de la compañía, explica que “estamos entusiasmados por poder completar nuestro ambicioso plan de desarrollo y concluir la validación clínica y la llegada al mercado” y añade que “nos aseguramos de que nuestro dispositivo podrá ayudar a los médicos a optimizar tanto la eficacia como la eficiencia al realizar procedimientos complejos para tratar las alteraciones del ritmo cardíaco”.

A escala mundial, **33,5 millones de personas sufren una arritmia cardíaca**, cifra que aumentará a más del doble en 2050. En la Unión Europea, 500.000 personas mueren cada año debido a la arritmia. Con el envejecimiento de la población, se estima que la arritmia cardíaca afectará a más de 50 millones de personas en 2050.